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男子ソフトテニス部 

３年１組 内山 晃太 

私たちは、６月６日と７日に島外遠征に行ってき

ました。そこで力を出しきれた人が多い中、力を出

しきれずに後悔する人もいました。だから、１・２

年生には１日１日を大切にし、最後の最後に後悔を

しないようにしてほしいです。私たちのために協力

してくださった先生方、保護者の皆様ありがとうご

ざいました。 

女子ソフトテニス部 

３年３組 小金丸 結 

１番の目標であった「高総体団体戦３回戦突破」

は達成することができませんでしたが、先生方が手

配してくださった練習会に３年生みんなで参加す

ることができ、いい思い出となりました。今までお

世話になった方々には本当に感謝しています。今後

は進路実現に向けて頑張っていきます。 

男子バスケットボール部 

３年３組 日高 大地 

これまで応援や支援していただいた先生方、家族

の方々には本当に感謝しかありません。そしてチー

ムの目標であった「２回戦突破」は後輩達が実現し

てくれると信じています。１日１日を大事にして

「地道に、ひたむきに」を念頭において頑張ってく

ださい。 

Never give up! 

女子バスケットボール部 

３年１組 小畑 葉月 

 ６月７日に行われた両校戦を最後に部活動を引

退しました。約２年間、私達が部活に励むことがで

きたのは、毎日の送迎や試合の度にお弁当を作って

くれた家族や、暖かい言葉で応援してくださった地

域の方々の支えがあったからです。かけがえのない

仲間と最後までプレーができて楽しかったです。本

当にありがとうございました。 

男子バレーボール部 

３年３組 豊坂 晴輝 

 島外遠征、両校戦を終え、２日間とも全員が今ま

で以上のプレーもでき、３年生は集大成の場にふさ

わしい試合をすることができました。これまで先生

方、保護者の方々にはたくさん迷惑をおかけしまし

たが、私達のために優しく支えてくださってありが

とうございました。 

女子バレーボール部 

３年１組 吉田 香友葵 

 この大変な状況の中でも、最後に私達のために試

合を企画、運営してくださった先生方や、今まで私

達のことを支え、いつでも１番に応援してくれた保

護者の皆さんには、本当に感謝しています。これか

らは、それぞれの進路実現に向けて努力します。今

まで応援ありがとうございました。 

発行責任者 
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ソフトボール部 

３年３組 横山 愛羽 

 ソフトボール部は、辛いことやきついこともチ

ーム一丸となって乗り越えてきました。顧問の先

生や保護者の方々にもいろいろな面で支えてもら

い、ソフトボールを全力で楽しむことができまし

た。来年の高総体にはみんなで思いをこめて作っ

た千羽鶴と一緒に、一生懸命プレーしてほしいと

思います。 

柔道部 

３年４組 横山 光樹 

 私達、柔道部は顧問の松永先生、副顧問の濱栗先

生のもと、日々の練習に取り組んできました。他の

部に比べて人数が少なく、１人休むと練習にならな

い日がありました。このままでは柔道部としての活

動が危ういので、後輩には頑張ってほしいです。最

後に今まで支えてきてくれた家族にとても感謝し

ています。謝謝。 

男子卓球部 

３年４組 藤原 悠佑 

 私たち男子卓球部は顧問の佐藤先生、田頭先生の

ご指導のもと日々の練習に励んできました。先日、

高総体の代替として、遠征を設けていただきまし

た。そこで私たちは納得のいく試合ができたことを

嬉しく思っています。１・２年生には、これからの

大会や、高総体で好成績を収めてくれるものだと期

待しています。 

女子卓球部 

３年４組 尾呂田 涼子 

 私達は３年生２人、２年生３人という少ない人数

で活動してきましたが卓球場には常に５人の笑顔

が溢れていました。そのように私達が楽しくお互い

に切磋琢磨することができたのも支えてくださっ

た多くの方々のお陰です。本当に感謝しています。

そして、一緒に練習してきた１・２年生ずっと応援

しています。お互い頑張ろう！ 

剣道部 

３年３組 山川 陽茉里 

 剣道部は、少ない人数でも毎日の練習に一生懸命

取り組み、教え合い、助け合い、励ましあいながら

頑張ってきました。部内戦では、１人ひとりが力を

発揮し最後まで頑張りました。応援してくださった

保護者の方、審判をしてくださった剣道協会の方に

は感謝の気持ちでいっぱいです。１･２年生は悔い

のないように頑張ってください。 

サッカー部 

３年１組 山口 凌央奈 

 先日は私達の部内戦に多くの方々に足を運んで

いただきありがとうございました。みなさんの温か

い声援が大きな力になりました。この部内戦を持っ

て３年生は引退となりますが、今後も１・２年生の

新チームとなった壱岐高サッカー部をよろしくお

願いいたします。 

陸上競技部 

３年２組 日高 龍生 

 陸上部は８日の記録会で３年生が引退しました。

１・２年生は、自分達らしいチームを２年生が中心

となり頑張ってください。特に練習の時間、仲間と

の時間を大切にしてください。そして、北九州イン

ターハイを決めてください。 

野球部 

３年２組 下條 理喜 

 野球部は甲子園、甲子園予選は中止になりました

が、代替大会が開催されることになりました。思う

ように練習ができない期間が続き野球をできるあ

りがたさを改めて知りました。最高の仲間とできる

最後の大会を楽しみ抜いて、笑顔で終われるように

戦います。 
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書道部 

３年４組 大久保 沙蘭 

 島外遠征や日々の部活の中で書道を楽しむこと

ができました。１からみんなで作りあげたパフォー

マンスは印象に残る大事な思い出です。改めて書道

部に入ってよかったと感じています。みんなと部活

ができてとても楽しかったです。これからも和気あ

いあいとした雰囲気の中、夏にある大会に向けて頑

張ってください。応援しています。 

英語部 

３年１組 岩永 由季哉 

 私は今まで、英語部で活動してきました。この経

験を通して英語力を培うことができただけでなく、

これからの人生で必要な様々な見方から物事を考

える力を養うことができました。英語部の後輩達に

は、英語部の活動をより充実させていってほしいと

思います。 

美術部 

３年１組 山口 晶葵 

 今まで、材料代や遠征費などの出費、日々の送迎

など陰で私達を支えていただいた保護者の方々に

は、感謝の気持ちでいっぱいです。そして、１・２

年生には、これからもお互いを支え合いながら、納

得のいく作品を創ってほしいと思います。私達は、

最後の作品が完成するまで、１分１秒を大切に、悔

いのないように頑張ります。 

ヒューマンハート部 

３年４組 竹藤 美緒 

 これまで様々なボランティア活動の中で地域の

方々との関わりも増えコミュニケーション力もつ

きました。また社会に対する関心も強くなりまし

た。日々の部活動やボランティアを通して部員全員

の絆も強くなりました。１・２年生のみなさん、こ

れからもヒューマンハート部の明るい雰囲気を引

き継いでください。 

写真部 

３年２組 山内 璃奈 

 撮影に協力してくださったみなさん、ご指導して

くださった顧問の寺田先生、そして頼りない私につ

いてきてくれた１・２年生、本当にありがとうござ

いました。今年は例年通りの活動ができず大変だと

思いますが、その中でも良い写真が撮れるように頑

張ってください。応援しています。 

科学部 

３年１組 福山 侑弥 

 私は科学部を通して科学のおもしろさを知るこ

とができました。後輩には色々迷惑をかけてきたと

思いますが、頼りない先輩をサポートしてくれるい

い後輩に出会えてよかったです。最後に今まで科学

部を支えてくださった保護者のみなさまありがと

うございました。 

茶道部 

３年１組 平畑 守夏人 

 私は茶道を通して礼儀作法を身に付けることが

できました。茶道では、「おもてなしの心」が最も

重要です。自分の事より相手の事を先に考え行動す

る姿勢が非常に大切です。だから１・２年生には茶

道を真剣に取り組んで、時間をかけて作法を磨いて

いってほしいと思います。ありがとうございまし

た。 

吹奏楽部 

３年１組 末永 旭 

 あたり前に部活ができることの喜びと目標を持

つということの素晴らしさを感じることができま

した。吹奏楽部として過ごした日々はとても楽し

く、充実していました。これから壱岐高吹部の歴史

を紡いでいく１・２年生の皆、１日１日の練習を大

切にして後悔の残らないように一生懸命がんばっ

てください。応援しています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

放送部 

３年２組 下條 笑璃 

 私達が今まで活動をし、多くの賞を取ることがで

きたのは、先生方や生徒の皆さん、地域の方、保護

者の方の協力があったからです。こういった恵まれ

た環境で部活動ができたことに感謝の気持ちを持

って最後の大会に向けて今までの部活動の成果を

十分に出しきれるように全力で頑張りたいです。 

 

調理部 

３年４組 田中 咲良 

 部活動を通して調理技術の向上はもちろん料理

の楽しさを学ぶことができました。それは指導をし

てくださった馬渡先生や一緒に活動をした部員た

ちのおかげです。１・２年生にはこれからも楽しみ

ながら活動をがんばってほしいです。 


